

Par | le 2012-08-21 @ 11:48:31

Symposium Eaux en couleurs de Portneuf

C'est du 21 au 23 septembre prochain qu'aura lieu le [Symposium Eaux en couleurs](#) de Portneuf.

«Des oeuvres et des gens EAUX-en-couleurs!

Un Symposium en toute simplicité, le seul en milieu forestier, où vous pourrez contempler les œuvres de 20 peintres et sculpteurs Professionnels de partout en Province et de la jeune relève. Un site magnifique sur le territoire de la Réserve Faunique de Portneuf.

Des sentiers qui longent les réputées Chutes de la Marmite. Une halte d'un jour, ou deux, pour des souvenirs et des rencontres inoubliables.

La municipalité de Rivière-à-Pierre, le comité du Symposium en collaboration avec la SÉPAQ sont heureux de vous accueillir pour cette 9e édition.

Au plaisir de vous recevoir Chez-nous! Au fil des courant; Dans la beauté des couleurs.

Bon Symposium à tous!» Source [site web](#)

Pour plus de renseignements consultez :

Le site web ([cliquez ici](#))

La page Facebook ([cliquez ici](#))

De l'Académie :

